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COMISSÃO DE CONTROLE SOCIAL DE ASSIDUIDADE

ATA N' 23 DA COMISSÃO DE CONTROLE SOCIAL

Ata da reunião da Comissão de Controle Social com o
Reitor realizada no dia 01 de novembro de 2022, às
1 6h30min, no Gabinete da Reitoria.

2

3
4
5
6
7
8
9
0

2
3

4
5

6
7
8

9

Ao primeiro dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 16h30min a Comissão de
Controle Social, instituída pela Portaria n' 21/2022/Prodégesp/UFSC de 23.09.2022, reuniu-se no
Gabinete da Reitoria com o Reitor Irineu Manoel de Souza e com a Pró-Reitora de Desenvolvimento e
Gestão de Pessoas, Sandra Regina Carrieri de Souza para apresentar o relatório parcial dos trabalhos e
assegurar condições para continuidade dos trabalhos da Comissão. Após a explanação sobre o
desenvolvimento dos trabalhos, a Comissão falou sobre as condições mínimas de trabalho acordadas
com a Reitoria no início do trabalho da Comissão e a imprescindibilidade delas para a continuação dos
trabalhos. A situação na Agecom também foi trazida e foi mostrado o impacto negativo que vem
causando nos trabalhos da Comissão. Foi apontado que a Agecom saiu de uma tradição democrática em
que tudo era decidido coletivamente e sem moeda de troca para uma lógica individual e de perseguição
aos desafetos. O reitor manifestou que já tem conhecimento dos conflitos atuais da Agecom e que
garantirá as condições para o trabalho institucional previamente acordadas, a qual a Comissão foi
designada. Foi encaminhado due o Reitor conversaria com o Secretário da Secretaria de Comunicação
(Secom), Samuel Pantoja Lama, para resolver os problemas na Agecom levantados pela Comissão.
Além disso, reforçou uma vez mais que seriam garantidas as condições mínimas solicitadas pela
Comissão para realizar o"trabalho de construção de um controle social eletrõnico de frequência. A
reunião acabou às 17h30min. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada da qual eu, Luciano
Antonio Agnes, lavrei a presente ata que será por mim assinada e pelo presidente da Comissão, Antonio
Gabriel Santana Martins.
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